
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊全員ではなく一部の方の紹介としています。 

 

◇春の陽気？のせいか眠い日が多いです。 

コロナ禍になってからお出かけもほとんどできなかったので、様子を見ながらお出かけ 

できたらなぁと思います。 

◇昨年の暮れから体調を崩し、体重が減って心配しています。 

 

◇なかなか通える事業所がなく、家にいることが多いのですが、ライフヘルプちとせで月３

日程見てもらっています。 

◇ここ数年コロナ禍のため、外出自粛とてんかん薬の眠気で 10kg以上太りました。減薬を

して眠気を少なくして活動を増やしていますが、なかなか痩せません。家ではもっぱら 

YouTubeを見て推しのアイドルにはまっています。 

◇短期入所の利用はまだ叶いませんが、通所は週４日通えるようになり、生活も落ち着きつ

つあります。 

◇卒業して１年。元気に楽しく、生活介護事業所に通っています。７月１５日に清田リハビ

リセンターの閉所（生活介護事業所）が決まり、他の事業所を探しています。 

◇札幌あゆみの園で生活を続けております。コロナ禍の中で面会もできてなく、親としては

かなり悲しい日々を過ごしてきました。 

◇卒業後、通所しているところで同じように通っています。入所も考えますが、なかなか入

れる所もなく元気なうちに決まるといいなと思っています。本人はとても元気で毎日過ご

しています。 

令和５年６月９日発行 

５月９（火）に卒業生と保護者の会「たらんぼ会」総会が行われました。９名の参加者の内

昨年度卒業した新会員も迎え、久しぶりに顔を合わせる機会となりました。近況報告では、卒

業後も福祉事業所やグループホーム等で過ごしている卒業生の様子や GW に一緒に過ごした

家庭での様子、１８歳になって初めて選挙に行ってきた様子等貴重なお話を聞くことができま

した。 

秋頃には、在校生保護者との交流会を予定しています。日時や開催要項については、後日お

知らせ致します。 

 



 学校のすぐそばにオープンしたエスコンフィールド北海

道は、試合の開催日には大賑わいとなっています。オープ

ニングイベントでは花火が上がり、航空自衛隊のブルーイ

ンパルスが校舎上空を何度も飛び、通り過ぎる度に、ジェ

ットエンジンの爆音と大きな歓声が響いていました。 

 賑やかになった学校前のＦヴィレッジを、子どもたちが

散策することも多くなりそうです。 

 

◇札幌あゆみの園に入所しています。週１回の面会を楽しみに音楽を聞きながら室内の散

歩をしています。職員さんとの関わりで表情も良く、大切にしてもらっている様子が伝わり

ました。 

◇札幌の生活介護事業所に通っています。今年から月１回のショートステイを利用し始め

ました。少しずつ回数を増やしていきたいと思っています。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

  

   

 

 

 

行事予定 

・１０月２１日（土）たらんぼ祭     

・ ３月 ８日（金）卒業証書授与式    

・ ３月２５日（月）修了式・離任式 

たらんぼ会事務局  

事務局長 教頭 

事務局  支援部２名 

 

１年間よろしくお願いします！ 

Ｆヴィレッジの近況 


